

TOP II.4

| Gremium | Termin | Status |
|----------------------|---------------|---------------|
| Jugendhilfeausschuss | 22.06.2023 | öffentlich |

Vorlage der Verwaltung

Nutzungsüberlassung ehemalige Hausmeisterwohnung in der Goethe-Mozart-Schule in LU-Oppau

Vorlage Nr.: 20236624

ANTRAG

Der Jugendhilfeausschuss möge wie folgt beschließen:

Dem Antrag der BIL e.V. auf Übernahme der Mietkosten und 50 % der anfallenden Nebenkosten zur Nutzung des ehemaligen Hausmeisterhauses in der Goethe-Mozart-Schule wird zugestimmt.

Die Nutzung beinhaltet eine Ausweitung des bestehenden Angebots des Ernst-Kern-Hauses im Rahmen des Ludwigshafener Stärkungssystems für verbesserte Bildungschancen von Kindern und Jugendlichen mit besonderem Förderbedarf. Damit wird dem gestiegenen Bedarf an sozialpädagogisch orientierter Lernförderung, inkl. Sprach- und Leseförderung, Rechnung getragen.

Die Kosten der Kaltmiete in Höhe von rund 600,00 Euro monatlich (7.200,00 Euro jährlich) sowie 50% der anteiligen Neben-/Betriebskosten rund 90,00 Euro pro Monat (1.080,00 Euro jährlich) werden von dem Bereich 3-16 Jugendförderung und Erziehungsberatung über eine interne Leistungsverrechnung (ILV) mit dem Bereich 4-13 Gebäudewirtschaft übernommen.

Die erforderlichen Mittel stehen unter ausdrücklichem Haushalts- und Finanzierungsvorbehalt und erfordern die Genehmigung des Haushaltsplanes 2023 durch die Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion.